
VERBALE N° 14

SEDUTA DEL 11.10.2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 11 (undici) del mese di ottobre la Commissione Speciale Segre è
convocata in modalità telematica, a norma di quanto previsto dalla Legge N° 27/2020, alle ore 09,00
con il seguente o.d.g.:

� • Comunicazioni del Presidente • Sport Inclusioni e discriominmazioni AUDIZIONE di
Simone Cardullo Presidente CONI regione Toscana , Marco Ceccantini Presidente UISP
comitato  di  Firenze  ,  Stefano  Tacconi  Presidente  asc  Toscana  ,  Andrea  Faggi
PresidenteAics Comitato Provinciale Firenze • Varie ed eventuali 

alle ore 09,00 sono presenti in videoconferenza i/le Consiglieri/re: Felleca, De Blasi, Asciuti, Bianchi,
Bonanni, Calistri, Innocenti, Monaco, Tani.

La Consigliera Barbara Felleca, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consi-
glieri/re:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA

Presidente Felleca Barbara
Vicepresidente De Blasi Roberto
Componente Asciuti Andrea
Componente Bianchi Donata
Componente Bonanni Patrizia

Componente Calistri Leonardo

Componente Innocenti Alessandra

Componente Monaco Michela

Componente Pampaloni Renzo 

componente Sparavigna Laura

Componente Tani Luca

e apre la seduta alle ore 11 essendo presente il numero legale.

Sono presenti  Simone Cardullo Presidente CONI regione Toscana , Marco Ceccantini 
Presidente UISP comitato di Firenze , Stefano Tacconi Presidente asc Toscana , Andrea Faggi 
PresidenteAics Comitato Provinciale Firenze
E' inoltre presente Lorenzo Rustici  per la segreteria della Commissione Speciale Segre.

La Presidente Barbara Felleca saluta gli ospiti che intervengono in merito alle iniziative intraprese dalle
varie società sportive rappresentate per contrastare i fenomeni di intolleranza e razzismo nell’ambito
sportivo, gli ospititi rilevano come ci sia ampio coinvolgimento di tutte le realtà e di come i giovani
reagiscano positivamente. L’impegno alla lotta ai fenomeni di intolleranza deve essere portato avanti
con forza all’interno di tutti i settori che coinvolgono i giovani atleti. 

Terminata  la  presentazione si  apre  una discussione  nella  quale  i  Consiglieri  ringraziano gli  ospiti  e
chiedono informazioni ed esprimono considerazioni in merito a come le società sportive si raffrontano
con gli enti preposti al controllo dei fenomeni di intolleranza-

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:  



CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA

Presidente Felleca Barbara
Vicepresidente De Blasi Roberto
Componente Asciuti Andrea
Componente Bianchi Donata
Componente Bonanni Patrizia

Componente Calistri Leonardo

Componente Innocenti Alessandra

Componente Monaco Michela

Componente Pampaloni Renzo 

Componente Sparavigna Laura 

Componente Tani Luca

Verbale letto approvato  nella seduta del 22/12/2021

Firmato in data 13/01/2022

     Il Segretario                                                                                      La Presidente
   Lorenzo Rustici                                                                                 Barbara Felleca

 


